



P R E F I N I T E
C O M M U N I C A T I O N S

SIARAN PERS

* Untuk diterbitkan segera

Sudestada Tawarkan Program Memikat di Oktober

Sudestada mempersembahkan program makan dan minum yang tidak boleh dilewatkan selama bulan ini.



Jakarta, October 2022 — Sambut Oktober dengan serangkaian acara-acara menarik di Sudestada. Restoran steak, bar, dan kafe khas Argentina ini telah menyiapkan sejumlah program menarik bagi para tamu sekaligus merayakan kemeriahan Halloween.

Argentinian Special Dish

Jika Anda belum pernah mencicipi *mollejas*, maka kini adalah saat yang tepat. Manjakan lidah Anda dengan kelezatan potongan spesial daging sapi tersebut di Sudestada dalam waktu yang terbatas. Mollejas, atau dikenal juga sebagai sweetbread, adalah potongan daging sapi yang diambil dari bagian dada atas. Dagingnya memiliki tekstur yang lembut dan biasanya dimasak menjadi hidangan pembuka atau makanan pendamping. *Mollejas* di

Sudestada tersedia untuk makan di tempat dan dibawa pulang sepanjang Oktober dengan harga Rp210.000++ per porsi.

Meat and Wine

Menyantap steak biasanya tak lengkap tanpa minum wine. Bulan ini, Sudestada menawarkan paket atraktif yang mengkombinasikan keduanya. Dengan membeli paket promosi Meat and Wine, tamu akan mendapatkan Ribeye Steak 350 gram dan setengah botol Catena Alta Malbec lengkap dengan satu makanan pendamping. Paket ini tersedia sepanjang hari di Oktober dengan harga Rp1.380.000++ khusus untuk makan di tempat.

International Coffee Day

Terinspirasi dari Hari Kopi Internasional yang dirayakan tiap 1 Oktober, kru bar di Sudestada telah menyiapkan dua koktail berbahan kopi yang unik bernama Almond Bonita dan Basilica Coffee Cocktail. Koktail ini ditawarkan Rp135.000++ per gelas atau lebih hemat lewat paket Rp200.000++ per dua gelas. Koktail ini tersedia sepanjang hari di Oktober untuk minum di tempat saja.

Pizza, Birra, Y Faso

Sudestada juga mengajak tamu untuk merayakan International Beer and Pizza Day sepanjang Oktober ini dengan menawarkan dua paket bir dan piza. Tamu dapat memilih antara paket 2 botol bir dan 1 piza atau 4 botol bir dan 1 piza dengan harga masing-masing Rp250.000++ dan Rp350.000++. Pilihan piza yang tersedia adalah Pepperoni, Mozzarella, dan Napolitana. Paket menarik ini tersedia sepanjang hari di Oktober untuk makan di tempat saja.

Asado Night with East Indies

Sudestada akan kembali menggelar Asado Night pada 8 Oktober ini bekerja sama dengan East Indies Gin. Asado Night adalah malam barbeku khas Argentina yang biasanya menjadi ajang berkumpul bagi para anggota keluarga atau teman. Selain itu, *asado* juga bisa berarti bagian terbesar dari iga sapi yang menghasilkan potongan daging lezat. Dalam acara yang berlangsung selama satu hari ini, tamu akan dimanjakan dengan sajian daging bakar *asado* khas Sudestada serta minum koktail gin & tonic sepenuhnya persembahkan dari East Indies Gin. Acara makan malam ini

ditawarkan seharga Rp550.000++ per orang termasuk minum gin & tonic East Indies Gin sepuasnya dari pukul 18 hingga 20:30. Apabila tamu ingin melanjutkan menikmati koktail gin & tonic sepuasnya hingga pukul 22, tersedia paket tambahan senilai Rp250.000++ per orang. Untuk menghidupkan suasana, akan ada penampilan DJ Baya hingga acara usai.

Tacos & Tequila Night

Sambut kembali kehadiran ikon Sudestada, *food truck*, pada 14 Oktober 2022. Mulai dari pukul 16 hingga 20, tamu yang memesan *margarita* akan mendapatkan *tacos* gratis dari *food truck*. Acara ini disponsori oleh Herradura.

Halloween-Themed Event

Oktober selalu identik dengan perayaan Halloween. Untuk merayakan bulan terseram sepanjang tahun ini, Sudestada akan menghadirkan acara Halloween pada 28 Oktober 2022 bertemakan Dia De Los Muertos. Dalam acara ini, tamu akan diajak menikmati menu-menu menggugah selera khas Sudestada serta koktail spesial Jack Daniels No. 7 yang diracik secara khusus oleh bartender tamu, Fahri Yusuf. Untuk menghidupkan malam, tamu akan dihibur oleh permainan cantik dari seorang pemain saksofon.

Untuk informasi dan reservasi, hubungi 021 392 8944 atau melalui WhatsApp di 0811 9126 556.

SUDESTADA Jakarta

Buka setia hari pukul 11 hingga 22. AM – 10 PM

Untuk pemesanan dan reservasi, hubungi WhatsApp to 0811 9126 556. Sudestada melayani makan di tempat, pesan antar, serta makan di rumah.

@SudestadaJakarta

www.sudestadagrill.com

— SELESAI —

ABOUT SUDESTADA JAKARTA

Located in the charming neighborhood of Menteng, Central Jakarta, Sudestada lights up Jakarta's dining scene with its mouth-watering Latin menu with an Argentinian flair. With the first Asado fire pit in Jakarta, Sudestada Jakarta immerses its diners in

the vivacious Argentinian culture and lifestyle through a wholesome dining experience in its wide range of authentic delicacies and lively neoclassical interior and décor.

Sudestada in Spanish it means "powerful wind," particularly similar to the cool strong breeze before a mighty storm. The name is regarded as an auspicious name that brings good luck in Argentinian culture. Helmed by Argentine chef and owner Victor Taborda, Sudestada Jakarta's authentic Latin flavors is reflected in its three concepts, the grill, bar and café. The shared menu offered is especially designed to bring people together over food similar to an "Asado" or a cherished family gathering around the grill.

The two-storey building welcomes guests daily from breakfast until late, guests may feel transported to Buenos Aires, the capital of Argentina, as they are welcomed with the amiable charm of an Argentinian home. At Sudestada Jakarta, guests can expect cozy and rustic ambience within its spacious indoor and outdoor spaces with contemporary picturesque interior complemented with friendly hospitality that reflects the iconic Argentinian culture and lifestyle.

You may come as a guest, but leave as El Amigo!

For media inquiries, please contact:

Sonia Febriany
Senior Account Manager
PREFINITE Communications
E-mail: sonia@prefinite.id
Mobile: +62878 9000 1994